

“Amor empieza con A” Ma. Virginia Farah - Museo Municipal de Artes Visuales Sor Josefa Díaz y Clucellas

En el mes de diciembre de 2011 la artista visual Ma. Virginia Farah presentó su muestra “Amor empieza con A”, la experiencia de construcción colectiva se gestaba a partir de los sentimientos, los participantes se vinculaban con la idea del amor y por medios de juegos se creaban lazos sociales y exploraciones artísticas, y una red de interconexiones entre los miembros interconectados. Estas reuniones finalizaban con una serie de producciones visuales que fueron las que se expusieron en la muestra “Amor empieza con A”.

La directora del MAC Lic. Stella Arber colaboró con esta experiencia con un escrito de su autoría y como curadora de la exposición que luego se expuso en el museo. Dicho texto se puede leer a continuación.